

# Landesverband Berlin

## Sommerempfang am 23. Juni 2008 in der Auferstehungskirche

Der diesjährige Sommerempfang des Landesverbands Berlin fand am 23. Juni 2008 in der Auferstehungskirche (Umweltforum GmbH) mit ca. 300 geladenen Mitgliedern und Gästen aus Politik und Gesellschaft statt. Darunter waren prominente Juristinnen und Juristen wie der Staatssekretär im Bundesjustizministerium Lutz Diwell, die Präsidentin des Berliner Verfassungsgerichtshofs Margret Diwell, die Berliner Justizsenatorin Gisela von der Aue, die Präsidentin des Kammergerichts Monika Nöhre, die Präsidentin des LAG Karin Aust-Dodenhoff, der Präsident des OVG Jürgen Kipp, die Leiterin der Antidiskriminierungsstelle des Bundes Dr. Martina Köppen, die Präsidentin des Deutschen Juristinnenbundes Rechtsanwältin und Notarin Jutta Wagner, die Vizepräsidentin und Landesverbandsvorsitzende des Deutschen Juristinnenbundes Vorsitzende Richterin am OLG Brandenburg Ramona Pidal und der Vorsitzende des Berliner Anwaltsvereins Ulrich Schellenberg.

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende des Berliner Landesverbands Rechtsanwältin Prof. asoc. Dr. Jutta Glock sprach Dagmar Reim, Intendantin des Rundfunks Berlin-Brandenburg über Staranwältinnen, Alpha-Mädchen und die Ikone des Feminismus (der Vortrag ist in diesem Heft auf den Seiten 159 ff. abgedruckt). Dagmar Reim hatte die Leitung des RBB 2003 übernommen und war damit die erste Frau an der Spitze einer öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalt in Deutschland.

Da der Berliner Landesverband dieses Jahr sein 25-jähriges Jubiläum feiert, schilderte Rechtsanwältin Ursula Raue als Mitbegründerin der Landesgruppe die turbulenten Anfangsjahre und stellte ihre Kolleginnen der ersten Stunde vor. Sie und Rechtsanwältin Ingrid Krause-Windelschmidt und Rechtsanwältin und Notarin Laetitia Orschel nahmen ihre Blumensträuße aus der Hand von Jutta Glock persönlich entgegen. Die weiteren Gründungsmitglieder im LV Berlin, Richterin am AG a.D. Johanna Bacher, Privatdozentin Dr. Sabine Berghahn und Rechtsanwältin und Notarin Frauke Reekmann-Fiedler waren leider verhindert.



Im Anschluss gab es bei einem Glas Wein und Häppchen Zeit für interessante und anregende Gespräche unter Kolleginnen. Es war wie immer ein idealer „Tummelplatz“ für Juristinnen zur Pflege von Kontakten.

(Text und Fotos: Vivien Weidauer)



▲ Dr. Ann-Katrin Kaufhold aus dem Büro des Staatssekretärs im Bundesjustizministerium Berlin (links) im Gespräch mit Prof. Dr. Susanne Baer, Direktorin des GenderKompetenzZentrums an der Humboldt-Universität zu Berlin.



▲ Unter den Teilnehmerinnen: Rechtsanwältin und Fachanwältin für Familienrecht Beate Puwalla (links) mit ihrer Soziätatskollegin, der Strafrechtlerin Suzanne L. Kossack.

◀ Starke Medienpräsenz: Leiterin der Intendanz im RBB Susann Lange (Mitglied des Vorstands des LV Berlin), Oberstaatsanwältin i.R. Lilly Löbsack, Rechtsanwältin und Mitglied des Medienrats der Medienanstalt Berlin-Brandenburg Antje Karin Pieper (von links nach rechts).



◀ Prof. asoc. Dr. Jutta Glock (ganz rechts) dankt den Gründerinnen des Landesverbands Berlin: Rechtsanwältin Ursula Raue, Rechtsanwältin Ingrid Krause-Windelschmidt und Rechtsanwältin und Notarin Laetitia Orschel (von links nach rechts). Ursula Raue war von 1993 bis 1997 1. Vorsitzende des djb.



◀ Rechtsanwältin und Senatorin a.D. Karin Schubert (links) und Vors. Richterin am OLG Brandenburg a.d.H. Ramona Pisal.



▲ Die Schatzmeisterin des djb-Landesvorstands Berlin, Rechtsanwältin und Richterin des Verfassungsgerichtshofs Berlin Natascha Wesel (links) mit der Vorsitzenden, Prof. asoc. Dr. Jutta Glock.



◀ Die Auferstehungskirche bot einen attraktiven Rahmen für den Sommerempfang des Landesverbands Berlin 2008.



Die Präsidentin des djb, Rechtsanwältin und Notarin Jutta Wagner (links), im Gespräch mit einer Vorgängerin im Amt, Rechtsanwältin und Senatorin a.d. Dr. Lore Maria Peschel-Gutzeit, 1. Vorsitzende des djb von 1977–1981. ►